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公益社団法人愛知県医師会 第 33回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：令和 2年 1月 30日(木) 午後 2時 30分～午後 3時 40分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一   

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二   

    樋 口 俊 寛  細 川 秀 一  野 田 正 治  林  義 久  浅 井 清 和 

    田那村 收  小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹  横 井  隆 

代議員会議長／服 部 達 哉 

代議員会副議長／山 本  楯  伊 藤 宣 夫   

 

欠 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

理 事／纐 纈 雅 明  湯澤由紀夫 

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

※柵木会長欠席の為、城副会長が議事を行った。 

  

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木会長が務めるところであるが欠席の為、城  

義政副会長(代表理事)が代理で務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 16名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上 

(10名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達している 

ことを確認した。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                   

(１)後援並びに共催について 

 ①糖尿病 Up・Date賢島セミナー準備委員会(代表者 堀田 饒)主催の第 37回糖尿病 Up・ 

  Date賢島セミナー〔8/29(土)･30(日)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

 (２)一般社団法人日本在宅看護学会第 10回日本在宅看護学会学術集会(会長 蒔田寛
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子：豊橋創造大学保健医療学部看護学科)主催の第 10回日本在宅看護学会学術集会

〔11/14(土)・15(日)〕への後援について  

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(３)令和元年度第 4回「在宅医療スキルアップ研修」〔2/19(水)〕への講師派遣について 

樫尾理事より説明され、本会の野田理事を派遣することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について   

城副会長より、以下の№1の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について承

認を求め、承認された。           

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 3/13(金) 
医療事故調査等支援団体等連絡協

議会 
名古屋東急ホテル 

渡邊理事 

樋口理事 

 

３．テレビ会議の開催について  

城副会長より、以下の№1～2のテレビ会議の開催について承認を求め、承認された。

城副会長より、№1、2の地区配信先について質問され、事務局より、現時点では一

部の医師会の参加を確認していると答えられた。 

                   ◎は地区配信 

No. 開催日 名称 
主  催 

開催場所 
担当理事 

1 ◎3/4(水) 
第 20回都道府県医師会介護保険担

当理事連絡協議会 

日本医師会主催 

804会議室 

林理事 

野田理事 

2 ◎3/5(木) 
都道府県医師会社会保険担当理事

連絡協議会 

日本医師会主催 

804会議室 

加藤理事 

大輪理事 

 

４．倫理委員会への申請依頼について               

伊藤理事より説明され、本会会員より申請のあった倫理審査依頼について、倫理委

員会にて審査を行うことが承認された。また、今回委員会は開催せず、書面表決と

するがことが併せて承認された。 

 

５． 令和 2年度の水銀血圧計等回収事業の実施について    

浅井理事より説明され、平成 30年度に本会が実施した本事業と同様の形で実施す

ることが承認された。なお、回収金額については、水銀血圧計、補充用水銀で 1,000

円値上げ、水銀体温計で 200円の値上げとなる予定である。回収希望医師会及び

回収量の減少を鑑み、今回で最後としたいと補足された。城副会長より、回収日

について質問され、浅井理事は、未定であるが業者と日程調整していくと答えら

れた。 
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６．予防接種後健康状況調査事業の実施機関の推薦について   

浅井理事より説明され、愛知県小児科医会より推薦の 3医療機関を推薦すること

が承認された。  

 

 

―協議事項― 

７．研修医の会費減免について                

西山理事より説明され、本年度 507名(昨年度：230名程度)の研修医会費減免に

ついて承認された。 

 

８．その他 

 

 

─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医産業保健委員会〔1/24(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)             

西山理事より、議事 1)産業保健総合支援センターの活動について。2)中間答申で

挙げられた検討課題の審議、①全国医師会産業医部会連絡協議会開催要領、②産

業医契約等支援モデル事業：希望する都道府県の内、6都県が選出され、愛知県

も受注に成功。事業内容は、優良委託業者と提携し、業者より事業所を紹介いた

だき、医師会主導で実施する。日医よりの補助金有り。産業医活動の全体を支援

し、今後の糧を得るために実施する事業であり、将来的には全国統一の形式を目

指す。③産業医倫理規範。3)本答申とりまとめ(案)。その他・(情報共有)愛知県

提出、是正勧告事例について報告された。 

 

【本会関係会議について】 

２．「現代医学」誌編集(小)委員会〔1/23(木)〕について     

(5階医師連盟会議室)                   

大輪理事より、「現代医学」誌の今後のあり方について検討したと報告された。 

今回より、直江委員長が編集責任者となって最初の委員会となり、直江委員長よ

り今後の編集に関して提言されたと説明された。 

 

３．調査室委員会〔1/28(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)                  

大輪理事より、調査室だより 1 本について協議し、2 号に分けて愛知医報に掲載

することとしたと報告された。また、第 185回(臨時)代議員会〔3/21(土)〕決議
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文(案)について議論し、引き続き検討を重ねることとした。その他 Twitter記事、

MEDIFAX、日医プレスリリース等について解説、議論を行ったと説明された。令和

2年度の会員意識実態調査については、前回 153題あった設問を今回は 70題とし、

働き方改革関係の設問については検討中であると補足された。 

 

４．第 1回選挙管理委員会〔1/27(月)〕について 

(5階医師連盟会議室)                  

樫尾理事より、委員長に中川正美先生、副委員長に吉兼正文先生が互選され、投

開票立会人には、川原昌巳先生、日比野清康先生、堀田泰裕先生、開票管理人に

は伊藤貴先生、西川達郎先生、斎藤敏明先生に決定したと報告された。5月 16日

に開催される選挙までの流れの確認、主なスケジュール等を決めたと説明された。 

 

５．第 2回会員相談窓口事例検討会〔1/27(月)〕について 

    (801 会議室)                                          

樋口理事より、一般相談事例 16件の中から 4例、診療報酬相談事例 26件の内 3

例について検討し、活発な意見交換がなされたと報告された。また、会員相談窓

口事例検索システムへ掲載する事例(2018年度分 1件・2019年度分 3件)について

の検討を行ったと説明された。 

 

６．医療安全対策委員会〔1/21(火)〕について 

(801～803 会議室)   

渡邊理事より、令和2年1月分委員会提出案件、50件(新規22件、解決28件)につい 

て検討したと報告された。今回紹介した事例案件については、2月 20日開催の県

下医師会長等協議会においても、紹介すると補足された。 

 

７．講演会・研修会等について 

城副会長より、下記の No.1～№2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とす

ると発言された。№1 については、参加された細川理事より、大変勉強になった

と報告された。№2 については、大会場でスクール形式にて実施したが、立錐の

余地がないほどの盛況であり、今後はシアター形式も念頭に置く必要を感じたと

説明された。なお、受講者は看護師、理学療法士、歯科医師等で、例年と比較し

今回は多くの医師が受講されたと補足された。                   

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 
1/24(金) 

1/25(土) 

第17回指導医のための教育ワークショップ 

(愛知県医師会主催) 
34名 

伊藤理事 

小出理事 

2 1/25(土) 摂食・嚥下機能支援に関する研修会 256名 
野田理事 

林理事 
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【行政、その他関係団体等会議について】 

８．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔1/27(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局)                

杉田副会長より、医科の新規、開設者変更、移転・その他について説明され、今

回の事案については、特に問題となる医療機関はなかったと報告された。 

 

９．特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち令和元年度第 5回運営委員会

〔12/26(木)〕について 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催： 

健康情報処理センタ―あいち) 

細川理事より、令和 2年度より変更される「後期高齢者健診の質問票」の結果コ

メント等について検討したと報告された。従来 20項目あった質問を 15項目に変

更し、文字サイズを大きくする。新職業性ストレス簡易調査票については、通常

の 57項目に、23項目を加え、80項目での対応も可能であると説明された。また、

10月・11月のインフルエンザ接種率は昨年と比較し、増加したと説明された。 

 

【その他事項について】 

１０．その他 

・新型コロナウイルス関連情報のホームページへの掲載について   

・名古屋市医師会調査室勉強会の案内について 

・家来るドクターについて 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和２年１月３０日 


